

Seit vielen Jahren führt die Stadt Drensteinfurt in Kooperation mit der Volkshochschule Ahlen im Herbst/Winter (im Zeitraum Oktober bis April) eine Konzertreihe mit ständig wechselnden Bands durch, die Folkmusik „live“ spielen. Die Konzerte finden immer freitags um 20.00 Uhr im Bürgerhaus „Alte Post“ statt.

Pro Jahr werden in der Regel vier Folk-Konzerte mit namhaften Bands aus der deutschen und internationalen Folk-Szene angeboten. Der Schwerpunkt liegt dabei auf irischer, schottischer und keltischer Folkmusik, aber auch andere Stilrichtungen wie Cajun-, Klezmer- oder Bluesmusik werden regelmäßig im Rahmen dieser Folk-Live-Reihe präsentiert.